

Die Türkei und die offene Beitrittsfrage



Das Europäische Parlament und die Türkei

Beziehungen im Spannungsfeld zwischen normativem und strategischem Handeln

Von Dr. Patrick Baues

2023, 274 S., geb., 64,- €

ISBN 978-3-7560-0641-0

(Schriften des Zentrum für Europäische Integrationsforschung (ZEI), Bd. 87)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0641-0

Die Beziehungen zwischen der EU und der Türkei sind seit vielen Jahren von wachsender Entfremdung gekennzeichnet. Zur Ursachenforschung wird zumeist auf die demokratischen Rückschritte der Türkei hingewiesen – dabei wird übersehen, dass das Verhältnis von wechselseitigen Irritationen geprägt ist, die zu tiefen Brüchen führten. Der Autor analysiert die Ursachen und Ausdrucksformen dieser nor-

mativen und strategischen Spannungsfelder anhand der Debatten des Europäischen Parlaments (2004-2019). Auf einzigartige Weise legt er dar, wie die polarisierende Beitrittsfrage auf die verschiedenen Fraktionen des Parlaments einwirkt und woran eine gelungene Integration der Türkei in die EU scheitert.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

Turkey and the Unresolved Question of its Accession to the EU



Das Europäische Parlament und die Türkei

Beziehungen im Spannungsfeld zwischen
normativem und strategischem Handeln

By Dr. Patrick Baues

2023, 274 pp., hc., € 64.00

ISBN 978-3-7560-0641-0

(Schriften des Zentrum für Europäische Integrations-
forschung (ZEI), vol. 87)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0641-0

Relations between the EU and Turkey have been characterised by growing estrangement for many years. For the most part, Turkey's departure from democratic values is pointed out as the cause of this estrangement, but this reasoning overlooks the fact that the relationship between Turkey and the EU is characterised by mutual irritations that have led to deep fractures. In this book, the author analyses the causes

and expressions of these normative and strategic tensions on the basis of the debates in the European Parliament (2004–2019). In a unique way, he shows how the polarising question of accession has affected the various parliamentary groups and reveals what has caused Turkey's successful integration into the EU to fail.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.